

Febrero 2021

SEÑORES
GOBERNANTES

Cordial saludo:

Soy de una parte del Valle del Cauca.

Soy una mujer que ha estado vinculada a la Acción Comunal hace varios años, en la red de mujeres y Conciliadora en Equidad.

Al ser líder social es donde nos enteramos de la vulnerabilidad de nuestras comunidades en sus derechos. Especialmente en las mujeres, niñas y niños. Donde sus derechos son vulnerados en la vida, alimentación, educación, salud, vivienda y en su bienestar económico para ellas y sus hijos.

A ustedes, señores gobernantes, quiero decirles que cuando nosotras como líderes defendemos nuestros derechos y los derechos de los demás nos amenazan, porque muchas veces les estamos pisando los talones a los actores armados; la verdad, sienten que los líderes sociales somos una amenaza para ellos.

Para poder continuar con nuestro trabajo en proteger al más débil, solicitamos a ustedes, que tienen el poder, ayudarnos y proteger los derechos humanos de los líderes sociales, las mujeres y nuestros niños y niñas.

La manera que ustedes nos pueden proteger es haciendo cumplir las leyes y los tratados internacionales.

Con enfoque diferencial, porque se pretende hacer visible las formas de discriminación contra aquellos grupos o pobladores considerados diferentes por una mayoría.

Para brindar una adecuada atención y protección de los derechos de la población.

Evidenciamos la ausencia de políticas públicas con enfoque de derecho.

Señores gobernantes, ustedes sí pueden hacer cumplir la protección de los líderes sociales.

APOYA



PAZ
CON DIGNIDAD



CAMPAÑA

DEFENDER LA VIDA DE QUIENES NOS DEFIENDEN

Esperamos tener un país haciendo cumplir los acuerdos de paz y conocer la verdadera historia de nuestra Colombia por la violencia que se volvió a incrementar.

Gracias por nuestra seguridad que está en sus manos y en las manos de DIOS

Atentamente

Conciliadora

APOYA



PAZ
CON DIGNIDAD

